

Berlin, 05.09.2023

Personelle Veränderung in den Aufsichtsgremien der ias-Gruppe

Dr. Thomas Marquardt wird Mitglied im Kuratorium der ias Stiftung und im Aufsichtsrat der ias Aktiengesellschaft.

Dr. Thomas Marquardt verstärkt mit sofortiger Wirkung die Aufsichtsgremien der ias-Gruppe. Mit dieser personellen Veränderung trägt die ias-Gruppe ihrem Engagement Rechnung, die Entwicklung nachhaltiger Personalstrategien in Unternehmen zu stärken.

Herr Dr. Thomas Marquardt ist Rechtsanwalt und verantwortete mehr als 15 Jahre das weltweite Personalgeschäft als Global Head of Human Resources der Infineon Technologies AG. Zuvor war er mehrere Jahre für die Deutsche Bank AG in Frankfurt/Main, Leipzig und Singapur/Hong Kong in verschiedenen leitenden HR-Managementfunktionen tätig.

Zu seinen Schwerpunkten zählen Unternehmensstrategie und modernes Personalmanagement sowie Corporate Governance. Unter anderem berät er Unternehmen operativ und strategisch zu Organisationsentwicklung, Leadership Advisory und HR Practice. Er engagiert sich als Senior Advisor zur Weiterentwicklung/Digitalisierung modernen HR-Managements für eine nachhaltige (ESG), und zukunftsfähige Unternehmenssteuerung.

„Ich bin überzeugt, dass eine nachhaltige Unternehmensstrategie die Gesundheit der Mitarbeitenden im Blick haben muss – dabei leistet die ias mit ihrem Angebot seit vielen Jahren einen wichtigen und innovativen Beitrag. Ich freue mich daher sehr auf die Zusammenarbeit in der ias-Gruppe.“, so Dr. Marquardt über seine neue Aufgabe.

„Wir freuen uns sehr, dass wir Herrn Dr. Marquardt als Mitglied im Kuratorium und im Aufsichtsrat gewinnen konnten. Durch seine ausgewiesene Expertise, sein tiefes Know-how und die langjährige Erfahrung wird Herr Dr. Marquardt beide Aufsichtsgremien um eine weitere Perspektive bereichern.“ erklärt Dr. Norbert Bensele, Vorsitzender des Kuratoriums und des Aufsichtsrates.

Über ias-Gruppe:

Die ias-Gruppe hat sich seit über 40 Jahren durch die Begleitung von Veränderungen in der Arbeitswelt einen Namen gemacht. Als führende Anbieterin für Betriebliches Gesundheits- und Leistungsfähigkeitsmanagement entwickelt sie Lösungen, die Führungskräfte, Mitarbeitende und ganze Organisationen gesund und leistungsfähig halten. Der Mensch in seinen physischen, psychischen und sozialen Zusammenhängen steht dabei stets im Mittelpunkt. Die im betrieblichen Arbeitsalltag gewonnenen Erkenntnisse werden regelmäßig durch Forschungsprojekte und Studien ergänzt. Hiermit entspricht die ias-Gruppe dem Stiftungsauftrag der ias Stiftung.

www.ias-gruppe.de